

Bereits 1999 wurde ein grosser Teil der Arbeit für die Einführung des **Vaduzer Buuramarkt** geleistet. Am 31. Mai 2000 fand er erstmals und dann bis Ende September jeden Mittwoch statt. Marion Nitsch betreute diese Vorarbeiten von Seiten der LGU. Sie führte eine Marktanalyse durch, organisierte verschiedene Diskussionsabende, erarbeitete das Marktreglement und gemeinsam mit einem PR-Büro sowie einem Ausschuss der ProduzentInnen den Marktauftritt, protokollierte die zahlreichen Sitzungen und dokumentierte den Verlauf der Vorbereitungen bis Ende Januar 2000.

